

BERICHTE ZUM KARNEVAL

# Feine familiäre Feier

**PESCHER FESTKOMITEE** Der Saal ist klein, doch das Interesse groß – die Pescher lieben ihre Fastelovendssitzung, aber die Aula des Gymnasiums in der Schulstraße fasst nur gut 400 Menschen. Deshalb gibt es jedes Jahr gleich zwei Veranstaltungen. Bei der 33. Ausgabe der Veedels-Sitzung feierten viele Mitglieder aus dem Organisations-team so schon ihren 66. Einsatz. Das Festkomitee Pescher Karneval ist ein Zusammenschluss aus dem FC Pesch, der IG Pescher Dienstagszug und dem Bürgerverein und besteht aus 15 Jecken,

die die Veranstaltung alljährlich mit weiteren Helfern auf die Beine stellen. Die Anfangsbuchstaben der Vereine ergeben den Sitzungsnamen: FIB. Seit den Anfängen dabei sind Sitzungspräsident **Peter Linnartz** und seine Frau **Christa**, als Literatin. „Wenn einen der Karnevals-Bazillus gepackt hat, kann man nicht mehr ohne“, sagt der 75-Jährige, der bis 2012 auch Präsident der **Neustadtfunken Opladen** war. Auf der FIB-Sit-

zung geht es familiär zu. An der Garderobe begrüßt Festkomitee-Vorsitzender **Manfred König** Besucher mit Handschlag; im Saal fordert Linnartz die Jecken auf, dem Sitznachbarn das Du anzubieten. Auf der Bühne stehen während der fünfstündigen Veranstaltung eher Redner und Musikgruppen aus der zweiten Reihe oder Neulinge: „Mit unserem Budget können wir uns die ganz großen Namen nicht leisten. Dafür haben wir viele aktuelle Stars am Anfang ihrer Karriere hier gehabt“, so König. Das gute Händchen für den Nachwuchs wissen die Pescher zu schätzen und bestellen nach der Sitzung gleich Karten fürs nächste Jahr. (af)



Bunte Saal-Dekoration



Wenn Präsident Peter Linnartz die Sitzung eröffnet, begrüßt er viele Gäste mit dem Vornamen.

BILD: AF